

Évènement spectaculaire

**Mercredi 18 juillet 2018
au petit matin**

**Baptême de l'air en hélicoptère pour
les cloches de l'abbatiale Sainte-Foy de Conques !**



© G. Tordjeman

Des cloches de l'abbatiale Sainte-Foy « s'envolent » pour une restauration et une analyse acoustique.

Trois des quatre cloches, dont celle du XVI^e siècle, vont s'élever successivement dans les airs **par hélicoptère, au petit matin**. Les préparatifs commenceront la veille.

Une mission aussi délicate qu'exceptionnelle !

Cette opération, rendue périlleuse par la géographie des lieux, sera menée par l'entreprise Bodet.